

La startup Vapasec gana el Programa de Aceleración de INCIBE Emprende en Las Rozas

- La startup que ayuda a las empresas a identificar y mitigar riesgos en sus entornos digitales se hizo con el primer premio.
- Null Guard y CyberBridge, procedentes del Programa de Incubación
 Startup Inspire de Las Rozas, obtuvieron el segundo y tercer premio.
- Las nueve startups finalistas presentaron sus proyectos en una jornada ante inversores, empresas y agentes del ámbito de la ciberseguridad.
- Se trata del broche final del programa intensivo de formación, mentoría y acompañamiento que ha acogido el Hub Las Rozas Innova para ayudar a las startups a consolidar sus modelos de negocio y vínculos con el ecosistema empresarial e inversor.

Las Rozas de Madrid, 26 de noviembre de 2025. – El Hub Las Rozas Innova acogió el lunes la final de *Startup Boost*, el Programa de Aceleración de INCIBE Emprende by Sherpa Tribe, que, además de fomentar la ciberseguridad en las nueve startups tecnológicas seleccionadas, durante seis meses, les ha ayudado a consolidar y hacer crecer sus negocios en el ámbito legal, fiscal, laboral y de internacionalización. El Centro de Innovación y Emprendimiento de Las Rozas ha sido el espacio donde han recibido formación especializada, mentoría y acompañamiento estratégico, ayudándolas a impulsar sus modelos de negocio y a establecer vínculos con el ecosistema inversor y empresarial.

La startup <u>Vapasec Technology</u> -instalada en el Hub Las Rozas Innova- resultó ganadora en el Investor Day del primer premio del programa que el <u>Instituto</u> <u>Nacional de Ciberseguridad (INCIBE)</u>, entidad dependiente del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, a través de la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales, en colaboración con la consultora de innovación en educación y emprendimiento española





Sherpa Tribe, ha desarrollado en el Hub Las Rozas Innova con el objetivo de fomentar la ciberseguridad en el ecosistema emprendedor.

Pablo San Emeterio, CEO de Vapasec, fue el encargado de presentar su proyecto "Web Protection MDR". Se trata de una tecnología SaaS (Software as a Service) que automatiza la protección de las aplicaciones y servicios en Internet. En un momento en el que los ataques en Internet son cada vez más automatizados y sofisticados, Web Protection MDR se posiciona como la solución autónoma que permite a las empresas luchar contra los ataques de bots e inteligencias artificiales en Internet.

Además de Vapasec, las startups Null Guard y CyberBridge, ambas provenientes del Programa de Incubación de INCIBE Emprende en Las Rozas, se hicieron con el segundo y tercer premio respectivamente. Startup Inspire es el Programa de Incubación de INCIBE en la ciudad que está dirigido a ideas innovadoras o proyectos con una antigüedad menor a dos años de vida y a iniciativas basadas en la ciberseguridad 0 que la incorpore, independientemente del sector. Por último, las startups Oryon y Zoometrics contaron con una mención especial por su propuesta de valor y proyección futura.

La jornada contó con la presencia del vicealcalde del Ayuntamiento de Las Rozas y vicepresidente de Las Rozas Innova, **Gustavo Rico**; **Estrella R. Martínez**, del área de Promoción Empresarial y Desarrollo de Negocio de INCIBE; y **Stéphane Maisons**, fundador y CEO de <u>Sherpa Tribe</u>, así como inversores, empresas tecnológicas y actores clave del ecosistema innovador, consolidando a Las Rozas como uno de los polos emergentes en emprendimiento tecnológico y ciberseguridad en España.

Nueve proyectos en pitches de 5 minutos

Para esta edición, el programa reunió en el Hub Las Rozas Innova a nueve iniciativas tecnológicas procedentes de distintos ámbitos de la ciberseguridad y el desarrollo digital seleccionadas por su potencial, nivel de innovación y madurez de sus soluciones a través de una convocatoria abierta el pasado mes de marzo.

Las startups finalistas fueron: <u>Dooctoor Tech</u>, <u>Local Pro Golf</u>, <u>Cognito Clips</u>, <u>Beygoo Europa SL</u>, <u>Vapasec Technology</u>, <u>CyberBridge</u>, <u>Zoometrics</u>, <u>Oryon</u> y <u>Null Guard</u>. Todas ellos presentaron sus proyectos ante el jurado evaluador en un





formato dinámico que combinó intervenciones de cinco minutos y un turno posterior de preguntas.

Además, durante la deliberación del jurado, los asistentes pudieron asistir a un Reverse Pitch de Víctor Guillán (<u>The Lab Ventures</u>) y David Martín (<u>Banc Sabadell Capital</u>), quienes compartieron perspectivas sobre inversión, tendencias y oportunidades para startups tecnológicas en diferentes fases de desarrollo. La jornada concluyó con una foto de familia, agradecimientos institucionales y un espacio para el networking entre los asistentes.

En palabras de **Stéphane Maisons, CEO de Sherpa Tribe**, "cada edición demuestra que el talento y la capacidad de innovar están más vivos que nunca. Nuestro compromiso es seguir creando espacios donde las ideas puedan crecer, conectarse y transformarse en soluciones que impacten positivamente en la sociedad."

Por su parte, Gustavo Rico, vicealcalde y vicepresidente de Las Rozas Innova, puso en valor "Las Rozas Innova como herramienta del Ayuntamiento de Las Rozas para la conexión del ecosistema tecnológico, para la atracción de talento y de colaboraciones de alto valor para la ciudad, como la de INCIBE, que es una demostración de lo que se puede conseguir cuando las instituciones públicas colaboran con un enfoque práctico, que genera oportunidades reales: se ayuda a la iniciativa privada, se favorece la innovación, se atraen inversiones y al final se benefician los vecinos y la ciudad entera".

El evento estuvo moderado por Marta Menéndez, de Sherpa Tribe, y contó con un jurado compuesto por Ana Herrera, directora de Desarrollo Empresarial y Emprendimiento de Las Rozas Innova; Ángel Sánchez Aristi, business angel e inversor; Estrella R. Martínez, técnico de Promoción Empresarial y Desarrollo de Negocio en INCIBE; Stéphane Maisons, CEO de Sherpa Tribe y Alejandro Velázquez, mánager de Estrategia en Ciberseguridad en Deloitte.

El Programa <u>Startup Boost</u> se enmarca en el acuerdo alcanzado por el Ayuntamiento de Las Rozas, <u>Las Rozas Innova</u> y Sherpa Tribe, para llevar a cabo actuaciones que promuevan iniciativas emprendedoras en ciberseguridad o que integren la ciberseguridad en Las Rozas. Un acuerdo que arrancó el pasado año con la realización del Programa de Incubación <u>Startup Inspire</u> en el Hub232 de Las Rozas, que <u>finalizó el pasado mes de marzo con 15 proyectos</u>





<u>incubados</u>, tres de las cuales (la premiada con el tercer premio, CyberBridge, Null Guard y Local Pro Golf) han continuado ahora el programa de aceleración en el Hub Las Rozas Innova.

Sobre Las Rozas Innova

Las Rozas Innova es la Empresa Pública de Innovación y Desarrollo Tecnológico del Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid creada para impulsar el desarrollo de la ciudad como referente en el uso de la tecnología y la innovación para mejorar los servicios al ciudadano y la calidad de vida. Las Rozas Innova es la apuesta de Las Rozas para convertir la ciudad en un espacio ágil, sostenible, moderno, inteligente y lleno de oportunidades. Las Rozas Innova cuenta con una estrategia enfocada a conectar el ecosistema tecnológico, atraer inversión y talento y apoyar e involucrar al tejido emprendedor y empresarial en los retos y necesidades de la ciudad. De la mano de Las Rozas Innova, Las Rozas se ha convertido en living lab de soluciones innovadoras, en "incubadora" y "aceleradora" de ideas y proyectos de base tecnológica y polo de atracción de talento e inversión.

El Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid cuenta con un programa de impulso al emprendimiento con el que acompaña a los emprendedores en todas las etapas, desde la fase idea, hasta la de crecimiento y consolidación. Para ello, cuenta con diversos servicios, ayudas y espacios en los que pueden desarrollar sus ideas y consolidar sus proyectos en la ciudad. De esta manera, desde la Concejalía de Economía, Innovación y Empleo, se acompaña a los emprendedores en las etapas más tempranas con Las Rozas Next; y desde Las Rozas Innova (Empresa Pública de Innovación), a través del Hub Las Rozas Innova, se les acompaña en su crecimiento, expansión y consolidación.

Sobre INCIBE

El <u>Instituto Nacional de Ciberseguridad</u> (INCIBE) es una entidad dependiente del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, consolidado como entidad de referencia para el desarrollo de la ciberseguridad y de la confianza digital de los ciudadanos y las empresas. Además, es un motor de





transformación social y oportunidad para la innovación, fomentando la I+D+i y el talento.

INCIBE Emprende nace con el objetivo de proporcionar un impulso al emprendimiento en ciberseguridad. Se trata de una iniciativa que tiene entre sus objetivos el fortalecimiento de las capacidades de ciberseguridad de ciudadanos, pymes y profesionales, y el impulso del ecosistema del sector ciberseguridad.

Sobre Sherpa Tribe

Sherpa Tribe es una consultora de innovación, pedagogía, tecnología, comunicación y engagement dirigida al mundo de la educación y el emprendimiento. Su objetivo es acompañar a las empresas en el desarrollo de su negocio, impulsando su competitividad y apoyando su crecimiento en tres áreas clave: tecnología, educación e innovación. Actualmente, Sherpa Tribe, además de contar con partners como Fundación hiberus en Aragón y el Ayuntamiento de Las Rozas en Madrid-Las Rozas Innova, en el programa INCIBE Emprende cuenta con el apoyo en inversión del Grupo Orbyn, así como de Founders Live, evento tecnológico de emprendimiento para el impulso internacional, y de Innogate to Europe, para el intercambio de experiencias de emprendimiento en Europa.

Más información Las Rozas Innova: Marta Palacio: 625 46 63 72 Micaela Quinteros: 606 94 15 99

